
川島先生より

まず初めに、生理化学教室の初代の教授で、生理化学の基礎を築かれました遠藤浩良先生が、本年3月12日にお亡くなりになりましたことをご報告申し上げます。

遠藤先生は、今年と同窓会に出席されることをとても楽しみにされていたことをご子息さんから伺いました。心残りであったろうと拝察いたします。心よりご冥福をお祈り申し上げます。

私は、退職以来、12年間、携わってまいりましたOTC薬販売業界の薬剤師、登録販売者等の教育、研修を行っております「一般社団法人 日本薬業研修センター」の理事長職を昨年6月に辞しました。しかし、その後も名誉理事として、仕事の一端を担っており、相変わらず、元気に毎日を過ごしております。

大学という学問の世界から実業の世界で仕事をしてきた中で、帝京大学薬学部出身者の皆様の活躍を目のあたりにして、いつも、とても嬉しい思いをしておりました。そして、皆様からエネルギーをいただきながら、仕事をしてまいりました。これからも、皆様のご活躍を心から願っております。

2年に1回の生理化学教室の同窓会は、多くの懐かしい皆様にお会いできる数少ない機会ですので、毎回、大変楽しみにしております。多くの皆様方のご出席を心から望んでおります。